

VISITE:	Institut de Recherche Idiap
LIEU:	Martigny
DATE:	Jeudi, 3 novembre 2016
PROGRAMME:	13h30 Accueil
	13h40 Présentation de la Fondation
	14h40 Démonstrations interactives
	15h30 Visite de la show room
	16h00 fin de la visite, discussion et apéritif



L'Idiap a été fondé en 1991 par la Ville de Martigny, l'Etat du Valais, l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL), l'Université de Genève et Swisscom. Aujourd'hui, l'Idiap fait partie des instituts de recherche indépendants les plus actifs dans les technologies de l'information.

L'institut de recherche Idiap, situé à Martigny (Valais/Suisse), est une fondation à but non lucratif spécialisée dans la recherche et le développement dans le domaine de la gestion de l'information multimédia.

INSCRIPTION: par Internet (www.sensors.ch)

CONDITIONS: Membres sensors.ch: gratuit / non membres: CHF 50.- (sur place)

PLAN D'ACCES:

